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VERBALE CONSIGLIO DI CIRCOLO N.9 DEL 14/05/2024 

Il giorno 14/05/2024 alle ore 16.30, a seguito di convocazione N. PROT. 0002365 del 09/05/2024, si é 

riunito nei locali della scuola Primaria del plesso Spiniello il Consiglio di Circolo del 4 Circolo Didattico di 

Acerra, per discutere e deliberare il seguente Ordine del Giorno: 

1. Comunicazioni PON 

2. Foto ricordo 

3. Autorizzazione classi/sezioni a.s. 24-25 

4. Calendario a.s. 24/25 

5. Mensa Scuola Primaria classi a t.p. 

6. Varie ed Eventuali 

 
Alle ore 16.30 risultano presenti: 

LA DIRIGENTE SCOLASTICA 
Dott.ssa Rosanna Bianco 

✔ 

 
COMPONENTE DOCENTE 

 

 
COMPONENTE GENITORI 

 
COMPONENTE ATA 

BAGHETTI SIMONA         ✔ ESPOSITO CARMELA       ✔ PASSARO MARIO      

MONDELLA MARIA          ✔ D’ONOFRIO RAFFAELLA ✔ TRAVAGLINO GENNARO   ✔ 

STRINGILE MARIA            ✔ TRAVAGLINO FILOMENA   

SORRENTINO MARIA ASSUNTA  SATURNO MARIA              ✔  

SANTACROCE ANGELA     ✔ LUSSANA VALENTINA      ✔  

CIOFFI LUCIA                      ✔ BRETTONE M. ROSARIA     

GERMINO MARIA               VERDE SIMONA                 ✔  

MANNA MARIA CARMEN ✔ RESTUCCIA DEBORA         ✔  

 

La seduta è presieduta dal Presidente sig.ra ESPOSITO Carmela. 

 

 

 

 

mailto:naee34400b@istruzione.it
http://www.acerra4.edu.it/


1° punto all’o.d.g.: Comunicazioni Pon 

La DS comunica al Consiglio che per quanto riguarda il Pon 283 “Agenda Sud” (DM 176/23) partirà il modulo 

di italiano ITA1 mentre non partirà il modulo di italiano ITA2 per mancanza di iscritti al modulo. 

Informa inoltre il Consiglio della possibilità di aderire al Piano Estate a.s. 2023/24 e a.s. 2024/25. 

L’Avviso intende ampliare e sostenere l’offerta formativa con azioni specifiche volte a promuovere iniziative 

per gli apprendimenti, l’aggregazione, l’inclusione e la socialità, soprattutto nel periodo di sospensione 

estiva delle lezioni negli anni scolastici 2023-2024 e 2024-2025. 

L’avviso si inserisce nel quadro delle azioni previste dall’Obiettivo specifico ESO4.6 del Programma 

nazionale “Scuola e competenze” 2021-2027 e degli interventi di cui al decreto n. 72 dell’11aprile 2024 del 

Ministro dell’istruzione e del merito. 

L’iniziativa è finanziata dal Fondo sociale europeo plus (FSE+) nell’ambito del PN Scuola 21-27. 

Dopo ampia discussione su quali fattorie didattiche o associazioni contattare per l’eventuale attivazione del 

piano Estate, il Consiglio elabora le seguenti proposte: 

• Vivaio Evergreen 

• Equitazione il vecchio west 

• Locanda del gigante 

• Michele De Chiara 

La DS comunica che con i fondi che riceveremo se la scuola deciderà di aderire, si potranno attivare 9 

moduli su due annualità. Per quest’anno scolastico si potranno attivare 4 moduli per un totale di massimo 

60/80 bambini. Se i numeri delle adesioni supereranno le disponibilità, si procederà a fare sorteggio 

pubblico. 

Il Consiglio decide di indirizzare l’eventuale adesione alle  classi seconde, terze e quarte della Scuola 

primaria. 

Prima di decidere l’attivazione, il Consiglio propone di fare un sondaggio tra i genitori degli alunni per 

verificare la disponibilità ad iscrivere i bambini al Piano estate che potrebbe svolgersi nel mese di luglio 

2024, mentre la scuola svolgerà un sondaggio tra i docenti per verificare la disponibilità di tutor interni.   

Il Consiglio si aggiorna a quando saranno arrivate le risposte dei sondaggi.  

 

2° punto all’o.d.g.: Foto ricordo 

La DS comunica la disponibilità della scuola a far fare la foto di fine anno dall’associazione fotografi 

professionisti acerrani AFAP nei giorni 20 maggio a Spiniello e 21 maggio a Buonincontro ma le consigliere 

D’ONOFRIO Raffaella e SATURNO Maria propongono di contattare l’associazione per chiedere un prezzo più 

basso (2,50 euro) rispetto ai 6,00 euro che vengono pagati ogni anno dai genitori per l’acquisto della foto 

ricordo. Comunicano che la proposta di 2,50 euro nasce dal fatto di aver saputo che altri fotografi, non nel 

comune di Acerra, propongono lo stesso formato e tipologia di foto al prezzo di 2,50 euro e dalla volontà di 

venire incontro alle famiglie che hanno più figli a scuola. 

Atteso che il Consiglio è venuto a conoscenza del fatto che l’AFAP è tenuta comunque a scattare le foto per 

l’archivio storico del Comune di Acerra, indipendentemente dal fatto che poi i genitori acquistino o meno la 

foto ricordo, la Presidente sig.ra Esposito si occuperà di contattare sia l’AFAP che altri fotografi per 

verificare la possibilità di migliorare il prezzo di acquisto e chiedere alla scuola l’autorizzazione all’ingresso 

dell’esecutore della foto scelto dai genitori. 



Si precisa anche in questa sede che nessun rapporto commerciale intercorrerà tra l’istituzione e 

l’associazione o il fotografo scelto. 

Si propone, inoltre per il futuro, di sostituire la foto annuale con un annuario scolastico a fine ciclo 

scolastico. 

Il Consiglio approva. 

DELIBERA N.222 DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO DEL 14/05/2024 

OGGETTO: FOTO SCOLASTICA 

 

3° punto all’o.d.g.: Autorizzazione classi/sezioni a.s. 24-25 

La DS comunica che la scuola ha ricevuto l’autorizzazione dall’USR per la formazione delle classi e delle 

sezioni richieste. 

Verranno quindi formate per la Scuola Primaria: 

n.3 classi prime al plesso Buonincontro 

n.4 classi prime al plesso Spiniello di cui 2 classi a tempo pieno 

 

Per quanto riguarda la Scuola dell’Infanzia l’USR ha confermato: 

n.8 sezioni al plesso Spiniello 

n.8 sezioni al plesso Buonincontro per cui si perderà una sezione al plesso Buonincontro  

La formazione delle classi e delle sezioni verrà fatta dalla Commissione addetta nel mese di giugno e la 

pubblicazione degli elenchi verrà effettuata a settembre. 

Gli eventuali cambi di classe/sezione verranno deliberati entro i primi 15 giorni di attività didattica e non 

oltre. 

Il Consiglio approva e si procede a deliberare. 

DELIBERA N.223 DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO DEL 14/05/2024 

OGGETTO:  Classi prime autorizzate Scuola Primaria: 

n.3 classi prime al plesso Buonincontro 

n.4 classi prime al plesso Spiniello di cui 2 classi a tempo pieno 

 

Sezioni autorizzate Scuola dell’Infanzia: 

n.8 sezioni al plesso Spiniello 

n.8 sezioni al plesso Buonincontro. Una sezione in meno al plesso Buonincontro 

 

Gli eventuali cambi di classe/sezione verranno deliberati entro i primi 15 giorni di attività 

didattica e non oltre. 



4° punto all’o.d.g.: Calendario a.s. 24-25 

 

Con la delibera della Giunta Regionale n.194 del 23/04/2024, la Regione Campania ha stabilito l’inizio delle  

lezioni il giorno 12 settembre 2024 e la fine il giorno 7 giugno 2025. 

La scuola ha la possibilità nella sua autonomia di anticipare la data dell’inizio delle attività didattiche 

recuperando questi giorni nel corso dell’anno. 

Si propone di anticipare dal 12 al 9 settembre 2024 recuperando 3 giorni che verranno spesi il 23 e 24 aprile 

2025 e il 30 maggio 2025. 

Il Consiglio approva e si procede a deliberare. 

 

DELIBERA N.224 DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO DEL 14/05/2024 

OGGETTO: ANTICIPO DELL’INIZIO DELLE ATTIVITA’ DIDATTICHE AL GIORNO 9 SETTEMBRE 2024 E 

RECUPERO DI TRE GIORNI IL 23 E 24 APRILE 2025 E IL 30 MAGGIO 2025 

 

5° punto all’o.d.g.: Mensa scuola primaria 

Il prossimo a.s. le classi a t.p. che usufruiranno della mensa saranno 6. Per questo motivo i genitori si 

attiveranno già da ora per trovare una nuova ditta che fornisca il pasto con contratto individuale con i 

genitori per sostituire la Global Service, assicurandosi che la nuova ditta sia in possesso di tutte le 

certificazioni necessarie e sottoposta al controllo dell’ASL di competenza.  

Si decide che la ditta potrà fornire il pasto completo o il pasto ridotto e che in nessun caso sarà possibile 

portare il cestino da casa perché ciò non assicurerebbe la sicurezza igienica necessaria all’introduzione degli 

alimenti nelle classi. 

I genitori prenderanno contatto con le ditte e informeranno il Consiglio.  

 

6° punto all’o.d.g.: Varie ed Eventuali 

RACCOLTA CORSA CONTRO LA FAME 

Durante l’evento “Corsa contro la fame” sono stati raccolti e donati 400,00 euro. 

RACCOLTA TELETHON 

Con la partecipazione della Scuola alla campagna Telethon “IOPERLEI. MAMMA CHE BUONI!” sono stati 

raccolti 1.134,00 euro che la Presidente devolverà in favore della Fondazione Telethon a nome della Scuola. 

ATTI VANDALICI PLESSO BUONINCONTRO SCUOLA PRIMARIA 

La DS informa il Consiglio che questa mattina all’apertura del plesso Buonincontro sono stati rilevati danni 

procurati da ignoti che si sono introdotti nel plesso. 

La DS ha richiesto al Comune l’istallazione dell’allarme e il collegamento dello stesso alla Polizia. 

Delibera a deliberare (rimozione punti di raccolta indumenti usati, taglio erba plesso Buonincontro, 

microclima Buonincontro, situazione servizi igienici plesso Buonincontro Primaria) 



DELIBERA N.225 DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO DEL 14/05/2024 

OGGETTO: Delibera a deliberare (rimozione punti di raccolta indumenti usati, taglio erba plesso 

Buonincontro, microclima Buonincontro, situazione servizi igienici plesso Buonincontro Primaria) 

 

RIMOZIONE PUNTI DI RACCOLTA INDUMENTI USATI 

TAGLIO ERBA AL PLESSO BUONINCONTRO 

MICROCLIMA BUONINCONTRO 

SITUAZIONE BAGNI BUONINCONTRO PRIMARIA 

Poiché si è evinta la necessità di richiedere la pianificazione e i tempi di intervento del Comune riguardo:  

• la necessità di rimuovere il punto di raccolta degli indumenti usati antistante l’ingresso della Scuola 

poiché crea un ambiente poco salubre per gli alunni 

• la necessità di concordare in orario extracurriculare il taglio dell’erba in modo da non causare 

danno ai bambini che soffrono di allergie 

• la necessità di intervenire per riparare il microclima del plesso Buonincontro 

• la necessità di riparare definitivamente i servizi igienici del plesso Buonincontro scuola primaria 

poiché anche dopo numerosi interventi attualmente sono utilizzabili solo due servizi su quattro  

Il Consiglio decide che la DS scriverà una petizione a nome dei consiglieri da inviare al Comune su tutti gli 

argomenti di cui sopra. 

Si procede a deliberare. 

DELIBERA N.226 DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO DEL 14/05/2024 

OGGETTO: Petizione del Consiglio di Istituto riguardo la rimozione del punto di raccolta indumenti usati, 

tagli dell’erba al plesso Buonincontro, riparazione microclima Buonincontro, riparazione servizi igienici 

plesso Buonincontro scuola primaria 

 

MENSA SCUOLA DELL’INFANZIA 

La DS informa il Consiglio del fatto che nonostante la nostra Scuola non abbia chiesto di anticipare la 

chiusura della Scuola dell’Infanzia o di anticipare l’interruzione del servizio mensa, la ditta  ha comunicato 

che il servizio sarà garantito solo ino al 14 giugno 2024, poi partirà l’orario estivo antimeridiano. 

Non emergendo ulteriori argomenti di discussione, la seduta termina alle ore 18.40 

 

Acerra, 14/05/2024 

Letto e sottoscritto 

Il Segretario 

____________________ 

La Presidente 

____________________ 


